

DÉCOUVREZ

L'Info-Lettre des CE1 D

3ÈME PÉRIODE - 2023/2024



Spectacle

ALBERTA TONNERRE



Le 26 janvier, nous sommes allés au Spectacle « Alberta Tonnerre ». Quand la comédienne Chloé disait « Alberta Tonnerre », on entendait le tonnerre. Il y avait un cochon qui nous faisait drôlement rire. Les effets spéciaux étaient bien faits. C'était incroyable !



Sortie Montagne



Le 30 janvier, nous sommes allés à la Croix de
Chaubouret avec les CP de Sarah Aubert.

Course d'orientation



A la montagne Olivier nous a expliqué la course d'orientation. Il nous a raconté ce qu'il y a dans la montagne. Il nous a aussi dit comment utiliser une boussole. C'était bien !



A la course d'orientation Olivier nous a donné une feuille à nous tous. Il fallait trouver le numéro de la boussole, le numéro que Olivier nous a donné.

On a fait de la course d'orientation. On devait trouver des boussoles et il fallait aller voir Olivier car on a fait de la course "en étoile".



Petit moment détente



On a fait de la tyrolienne
et c'était la maîtresse qui a
commencé la tyrolienne. Il y
avait des beaux arbres.



On a pique niqué
dehors en plein soleil
à midi. On voyait
les belles montagnes
environnantes. Il faisait beau
avec le paysage.



À midi on a mangé des
sandwichs et des chips. Il y a
aussi de l'air. La vue était
magnifique.



Quand on a fini de manger et d'être
marchés on s'est amusé de faire
des sauts de lit incroyablement belles.
Nous on s'est amusé en file indienne
pour escalader les barrières en bois.

La randonnée

Pendant la randonnée on est
sur Huez, des chênes
et des sapins. On a vu
des montagnes anciennes.
On a fait de la
balnéation.



Pendant la randonnée
on a vu la Pyramide, elle
était grise et blanche.
C'est une statue grande
de femme.



La croix de Claibourne
Cette croix construite
en 1875 remplace
des monuments plus
anciens. C'est
un point de passage
entre le Rhône et
la Loire.



On a marché
dans la montagne.
Tous les jours on
a vu des sapins.
Il faisait très
chaud et le paysage
était vraiment
beau.



Quand on a fait la randonnée,
on a marché l'après-midi on a
vu des montagnes anciennes
parce qu'elles sont arrondies.
Il faisait beau.

Remise des prix **CROSS HUMANITAIRE**



Pour la remise des prix du Cross Humanitaire, on a appelé des élèves qui ont ramené beaucoup d'argent et des sponsors pour l'association d'Apolline « Apollonia 1 ». Dans notre classe, c'était Antonia ! Nous avons donné un chèque de 2 000€ l'association. A la fin, on a reçu un sachet de bonbons de la part de la maman d'Apolline pour nous remercier. Mme BRIAT nous aussi donné des bonbons pour nous récompenser de notre course.

Remise des prix **CROSS HUMANITAIRE**



Piscine



Maintenant, nous allons à la piscine pour apprendre à nager en sécurité. On doit respecter les consignes : on n'a pas le droit de courir et on a le droit de sauter, de plonger. Pour la lère séance, il fallait prévenir le maitre-nageur Valentin ou la maitresse quand on voulait sauter. Nous avons appris à ne pas se mettre en danger dans l'eau. Au plot vert, on rentre dans l'eau et au plot rouge, on sort de l'eau. Quand le maitre-nageur siffle trois fois, on doit sortir le plus rapidement de l'eau.

Piscine



A la piscine certains ont réussi à sauter, à mettre la tête sous l'eau d'autres sont sortis par le tapis bleu. Dans le grand bassin, plusieurs élèves sont allés à la cage à écureuil et ont réussi à attraper des anneaux. Quelques camarades nagent « comme des dauphins » !

Nous adorons aller à la piscine !

HAPPY
BIRTHDAY



Jeudi 15 février, nous avons fêté les anniversaires de plusieurs camarades : Omar, Yasser, Antonia, Hanaé et Mayar. Joyeux anniversaire et merci de nous avoir régales !!!

Quelques photos

